Unser Französischkurs kocht typisch französisch

Von Tanja Bruening 24. August 2023, 08:00

Unser Französischkurs kocht typisch französisch





Um unseren Französischuntericht nicht nur lehrreich, sondern auch abwechslungsreich und kreativ zu gestalten, haben sich unsere Lehrer*innen passend zu unseren Lehrbüchern viele spannende Extras ausgedacht. Wir machen nicht nur viel Gruppenarbeit, sondern auch Projekte, die nicht nur unsere Sprachkenntnisse verbessern, sondern uns auch die französische Kultur näher bringen. So haben wir beispielsweise am 24. August ein gemeinsames Essen innerhalb des Kurses der Klassen 9b und 9c mit unserem Lehrer Herr Schmitz-Arenst in der Cafeteria veranstaltet, bei dem nur französische Gerichte ausprobiert und aufgetischt wurden. Lecker!!!!

Maja Immand und Luna Garcia-Fühling (9b)



